

Concierto por la Educación: noche filantrópica en Tec Tampico (fotos)



Tec campus Tampico vivió el **Concierto por la Educación** interpretado por la **Orquesta Sinfónica** de la **Universidad Autónoma de Tamaulipas**, a finales de mayo.

"**The Beatles sinfónico**" fue la temática del evento que tuvo como objetivo la **recaudación de fondos** para el programa **Líderes de Mañana**.

[Líderes del Mañana](#) es el programa para la formación de líderes con impacto social, enfocado a jóvenes brillantes que requieren **apoyo financiero al 100%** para estudiar una carrera en el Tec de Monterrey.

La noche filantrópica estuvo llena de sonrisas y aplausos donde los asistentes cantaron las melodías más famosas del grupo británico.

Viviana Cobos, líder de **Relaciones y Desarrollo** del Tec Tampico resaltó la importancia de apoyar a la educación a través de eventos culturales.

LEER MÁS...